

NOTA DE PRENSA

También emplaza a Ministra de Educación crear un Viceministerio de Interculturalidad Indígena

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP PIDIO LA LIBERACIÓN DE LOS INDÍGENAS DETENIDOS POR EL BAGUAZO

El parlamentario awajun Eduardo Nayap Kinin presentó una serie de propuestas a favor de los pueblos indígenas a los diferentes Ministerios del Gabinete Valdés. En primer lugar le pidió a la Ministra de Educación, Patricia Salas, que en aras de la inclusión social, se cree el primer viceministerio intercultural indígena, con autonomía y presupuesto propio que maneje la educación bilingüe nativa a nivel nacional. “La creación de esta dependencia ayudaría a disminuir el gran porcentaje de analfabetismo existente en las comunidades nativas amazónicas de nuestro país”, sostuvo Nayap.

Además, aprovechó la oportunidad para denunciar que docentes del Programa de Alfabetización (PRONAMA) de Imaza – Amazonas, no han sido remunerados desde el mes de junio del año pasado, hasta la actualidad.

También hizo un pedido al Ministro de Justicia interponer sus buenos oficios para liberar a los indígenas detenidos por el caso Baguazo que se encuentran recluidos en el Penal de Huancas, Chachapoyas, que a más de dos años no existen pruebas que los incriminen.”Mis hermanos viven en angustia y sumidos en la desesperación de ser detenidos en cualquier momento y ser separados de sus familias todo por defender sus territorios y sus vidas, por ello Señor Ministro exijo justicia para todos los detenidos procesados en el Baguazo”, puntualizó.

El parlamentario hizo entrega al Premier además de una copia de del Proyecto Hidroeléctrico de Magunchal para que pueda destinarse una partida presupuestaria para su ejecución

Lima, 05 de enero de 2012

Para su difusión,